



Gobernadores morenistas expresan su respaldo a distribución de los ejemplares

PATRICIA VÁZQUEZ
Y FABIOLA MARTÍNEZ

Los 22 gobernadores y gobernadoras de la Cuarta Transformación expresaron su "apoyo decidido" a los nuevos libros de texto gratuitos, y aseguraron que "no es necesario mandar libros a la hoguera ni alarmar con conspiraciones comunistas", pues los materiales se elaboraron con base en lo señalado en el artículo tercero constitucional.

En un pronunciamiento conjunto, destacan que se realizaron 925 consultas para elaborar los nuevos libros y que en esos ejercicios participaron especialistas, académicos, familiares y maestros de todo el país.

En cambio, las descalificaciones de los días recientes surgen de "voces conservadoras", que "son la continuidad, a estas alturas trasnochada", de quienes han mantenido las mismas posiciones desde la inclusión del artículo tercero en la Constitución de 1917 y la creación de la propia Comisión Nacional de los Libros de Textos Gratuitos en 1959.

En tanto, en Chetumal, a donde llegó para supervisar el avance de la construcción de los tramos 5 y 6 del Tren Maya, el presidente Andrés Manuel López Obrador anticipó

que "no habrá marcha atrás en los libros de texto gratuitos".

Elaborados por expertos, reitera AMLO

En breve entrevista, el mandatario descartó que los materiales de la Secretaría de Educación Pública (SEP) tengan errores; por lo contrario, aseguró que su contenido fue elaborado por especialistas.

El jefe del Ejecutivo federal sostuvo que los libros ya se distribuyeron en todo el estado, antes del inicio del ciclo escolar 2023-2024, y negó que con los textos se esté promoviendo el comunismo. Esas son mentiras son difundidas por los "conservadores", aseveró.

Sobre esto último, Mario Delgado, dirigente de Morena, sostuvo que se trata de una campaña vieja de los conservadores para tratar de desprestigiar al gobierno.

"Pues es el cuento del comunismo, lo han repetido una y otra vez. Yo me acuerdo cuando acusaron a Andrés Manuel López Obrador de que era un agente ruso, que era *Andrés Manuelovich* o que los rusos iban a financiar su campaña.

"También lo acusaron de que iba a convertir a nuestro país en Venezuela, faltando el respeto, por

supuesto, al pueblo de Venezuela. Es el clásico de la derecha, de los más absurdos; recurrieron al tema del comunismo para tratar de desinformar a los padres de familia".

Al término de una asamblea de credencialización de "defensores de la 4T", subrayó que se está haciendo un esfuerzo muy grande en materia educativa al apostar a otro modelo, ya no el del neoliberalismo, sino uno más humanista.

Rechazó que las organizaciones de oposición cuenten con el apoyo de la mayoría de los progenitores: "No creas que se van a ir tan fácil con este cuento de algunos de los liderazgos de los padres de familia, que están ahí ya en complicidad con la derecha".

En contraparte, los coordinadores del bloque opositor en la Cámara de Diputados se sumarán a las acciones de la Unión de Padres de Familia para frenar la distribución de los libros de texto gratuitos, anunció el perredista Luis Cházaro.

Adelantó que junto con los coordinadores del Partido Revolucionario Institucional, Rubén Moreira, y Acción Nacional, Jorge Romero, el lunes informarán sobre las acciones a seguir para eliminar "el sesgo ideológico" que se pretende imponer a los niños y adolescentes.